



観音寺小だより

〔発行〕
観音寺市立
観音寺小学校

教室の風景

自分の中のオニ退治

二年

雪が舞い、春の訪れが待たれる今日この頃ですが、二年生は、節分を前に「自分の中のオニ退治しよう」と、豆まきをしました。

豆まきの前に、それぞれ自分の追い出したいオニを発表しました。「朝、早く起きないオニを追い出したい。」「すぐ怒るオニを追い出したい。」「などなど。ちようど図工で「わっかを使って」というお面作りの学習があったので、それをかぶってのオニ退治です。

「先生、今年の方角は東北東だそうです。」
「言いながら、色紙で作った恵方巻きをかじるまねをしていた子もいました。」
「オニは外、福は内」と言いながら豆まきをした後はどの子もにっこり笑顔です。

「なんだかすっきりしました。」「自分の中のオニを追い出せたような気がします。」「と日記に感想を書いていました。行事のたびに、子どもたちの成長を感じています。」



中学校進学に向けて

六年

卒業まであと三十日となりました。卒業制作を終え、将来の夢についても考えています。これからは、卒業文集にも取り掛かります。また、問題集を使って小学校の総まとめや復習をしています。

しかし、卒業が近づくにつれ、中学校生活への期待と不安が入り交じり、不安定な状態になることがあります。そこで、スクールカウンセラーの先生とじっくりと話をする時間を設けました。先生からは、一人ひとりの気持ちに寄り添った温かいアドバイスを頂き、子どもたちは、新しい環境への不安が解消され、すっきりとしたようです。

観音寺小学校第五回の卒業生となる六年生。観音寺小学校の良き伝統を受け継ごうと頑張ってきました。今まで温かい目で見守ってくださった保護者や地域の皆様に感謝するとともに、これから卒業まで、私たち教師も子どもたちも出来ることは精一杯やりたいと思っています。



2月の主な行事

- 2日(土) 授業参観・人権講演会
- 3日(日) 市民音楽祭
- 4日(月) 振替休業日
- 8日(金) PTA評議員会・育成部会・保体部会
- 9日(土) 室内跳躍競技大会
- 11日(月) MK杯サッカー決勝トーナメント
- 16日(土) オープニングコンサート(音楽クラブ)
- 20日(水) 児童会交代式
- 24日(日) 市内なわとび大会
- 25日(月) 「こころの劇場」鑑賞(6年生)
- 28日(木) 6年生を送る会



頑張る子どもたち

欠席ゼロ100日達成賞
さわやかで賞

2年3組 4年1組
3年3組



お知らせとお願い

子どもたちの送迎について、再度、お願いいたします。正門前や東門前での乗り降りは、非常に危険です。また近隣のお宅の御迷惑ともなります。幼・保駐車場の御利用をお願いいたします。なかよし教室(第1)のお迎えも同様をお願いいたします。なお、体調を崩したお子様のお迎えは、職員駐車場を御利用ください。

大切にしたい言葉

笑う門には福来る

昔からよくいわれるこの言葉ですが、最近では、「笑い」が心や体に良いことは、医学的に立証されつつあります。

笑いが免疫細胞のひとつ「NK細胞」を活性化して、免疫力が高まり健康効果をもたらすといわれています。大阪国際がんセンターが吉本興業や松竹芸能などに協力してもらい、笑いががん患者に与える影響を調査しました。すると、お笑いの舞台を観賞した患者にはNK細胞の増加がみられ、緊張や疲労感が改善したといえます。

笑うと免疫力が高まるだけでなく、ほかにも体に様々な良い効果をもたらすことがわかっていきます。脳の海馬は、新しいことを学習するときには働く器官です。笑うとその容量が増えて、記憶力がアップします。また、笑うと脳内ホルモンが分泌され、幸福感をもたらすともいわれています。

私たち大人が、まず笑顔で子どもたちに接すること。大人の笑顔が子どもの笑顔の輪を広げ、子どもたちの心や体を健やかに成長させることでしよう。何かと忙しい毎日ですが、子どもたちの前では、笑顔を絶やさないようにしたいものです。